



VOUS VOUS Y VERRIEZ ?

Ce sont les architectes qui invitent

C'est à Bagnolet, en 2008, lors des journées A vivre, que Stéphanie et Thierry sont tombés en arrêt devant la maison conçue par le jeune architecte Hervé Gaillaguet. Tout en béton, un toit-terrasse, de grandes baies, exactement ce dont ils rêvaient pour leur petit lopin mal fichu hérité de la famille à La Garenne-Colombes (92). Entre le maître d'œuvre qui «*adore les projets complexes*» et les futurs usagers «*aux idées arrêtées*», le courant passe. Ils se mettent au travail, tirent des plans, vont chercher la lumière et la terrasse au couchant pour y prendre l'apéro. Malgré un chantier plein de péripéties (règlement d'urbanisme kafkaïen, maire n'aimant que le pastiche, ban-

quier obtus...), les parents comme leurs trois enfants et leurs deux chats ne regrettent rien : l'architecte leur a construit, de brique et de bois, une étrange maison tout en hauteur, lucarnes et vues traversantes. A visiter donc, lors des journées A vivre 2016, avec 499 autres maisons d'architecte – des neuves, des réhabilitées, des extensions et *tutti quanti* –, qui, partout en France, ouvrent leurs portes aux curieux d'architecture, mais aussi à tous ceux qui doutent encore des avantages du recours à un homme ou une femme de l'art. – **Luc Le Chatelier**

● Journées d'architectures A vivre, les 10, 11, 12 et 17, 18, 19 juin, sur inscription sur www.journeesavivre.fr